

Talentos Ocultos

Karol Bibiana Clavijo Gutiérrez

Desde mi perspectiva y mi manera de pensar, la película talentos ocultos hizo una gran reflexión en mí, me hizo valorar en realidad el gran esfuerzo que hacen las personas por verdaderamente querer mejorar por ellos mismos, y pensando muy bien las cosas yo teniendo como hacerlo y mejorar, pero la mayoría de veces me gana la pereza, y dejo todo para que el tiempo me lo resuelva, y esa es la parte donde me estrello, y comienza el arrepentimiento.

Esta película me ayuda a poder abrir la mente, y saber querer mejorar tanto por mí, y por las personas que creen en mí y poder regresarles ese valor y confianza que tienen en mí.

En la película nos podemos dar cuenta, que estas mujeres dan una fuente de inspiración para las personas que tienen una visión de querer ser mejor en todo momento y ver las posibilidades y esforzarse mucho más, para poder demostrarle al mundo que uno tiene esa capacidad y mucho más para hacer muchas cosas y que todo esto empieza con una disciplina y esfuerzo y darse cuenta de las personas que nos rodean, para saber quién es buena compañía y quien no, quienes son tus verdaderos amigos y quienes no, por el hecho de que un verdadero amigo te alentara, te motivara a ser una buena y mejor persona cada día y el que no lo sea, te abandonara simplemente cuando el camino sea difícil.

Reflexionamos acerca de nuestras metas y sueños de superarnos cada vez más en la vida no conformarnos con lo que tenemos que a pesar de las dificultades que se muestran en el camino al ser dedicados podemos sacar adelante lo que nos proponemos, nos muestra que hay unos escenarios de la vida lo que parece que tenemos todo en contra de nosotros, pero el camino fiable al éxito es prepararse cada vez más y mostrando esa disciplina y sobre todo mucho empeño.